
令和２年１０月１４日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１３名 出席８名 オンライン参加２名 委任３名  
 
1４時２１分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
西山委員から９月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、９月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
前月比でも前年比でも数字が落ちているという分析がなされた。 
 
（３）年賀状について 
デザイナーから、デザインの自由度を確保するためにお年玉付き年賀ハガキではなく、通

常のハガキにお年玉付き年賀切手を貼付する旨の提案があったと報告された。 
来月の理事会までにデザインと送付先リストを確定させる予定である。 
 
■業務委員 
特になし 
 

■運営委員 
年会費の徴収がすべて完了した旨が報告された 
 
■ローカルネットワーク委員 
特になし 
 
■その他 
（１）今月の電話対応など 
電話対応や郵便物についての報告がなされた。 



９月２５日 JAC 会員からの WEB 情報共有スペース「つなぐ場」の案内があった。  
ロケバス協会として登録すべきか否かの提議がなされた。反響などについて現状を JAC に

聞いて、来月に改めて決議することになった。 
 
（２）西山理事より 
理事会及び総会の会場について、来年４月までは既に目黒区民センターを確保し、会場費

も振り込み済みであり、５月総会の会場は現在抽選申し込み中である旨が報告された。 
６月以降については、引き続き目黒区民センターの第一第二会議室を確保する旨が確認さ

れた。 
 
（3）各社現状の情報交換が行われた。 
 
（4）忘年会・新年会について 
忘年会・新年会について、引き続き社会情勢を鑑みながら検討することが確認された。 
 
１５時２３分 すべての議事を終了した。 
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